
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0797/2012 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt 

Betreffend Freiflächen Uferstr. (SPD) 

 

 

 

Es wird wie folgt Stellung genommen: 

 

Nach erfolgter Überprüfung werden die Markierungen zeitnah entfernt. 

 

Mainz, 22. Mai 2012 

 

gez. Eder 

 

 

Katrin Eder 
Beigeordnete 

 

 

 


